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「働く女性のためのマネーセミナー」に 
参加したみなさまからの声をお届けします！ 

セミナー開催後にアンケートを実施しました。アンケートより、投資に対

する考え方では、「積極的に行いたい」と回答された方がセミナー前後で

17.2％→36％に増加しました。一方、「専門的で難しい」と回答した方は

19.2％→8％に減少しました。受講者のみなさまからの感想にも「投資が身

近に感じることができた」や「投資に関しての考え方が変わった」等の投資

を含めた資産運用に前向きになったというご意見を多くの方からいただき

ました。 

「働く女性のためのマネーセミナー」開催後のアンケート結果について 

セミナー後、iDeCo・ 

投資信託（つみたて NISA）に 

対する関心が高まっています。 

「働く女性のためのマネーセミナー」を 
開催しました！ 

2022 年 
11 月 5 日(土) 

13：00～ 
15：00 



 

 

 

 

 

https://www.chugoku.rokin.or.jp/raseek/ パソコンの方は 
こちらから 

スマホの方は 
こちらから 

ろうきん Raseek のホームページは 、こちらからご覧ください。  

髙橋先生は 

ろうきん Raseek ホーム 

ページにコラムを掲載い

ただいています!! 

先生のコラムは 
こちらから 

●自宅で聞くことができ、子どももいるため助かりました。web の研修はありがた

いです。また投資信託についても学ぶ機会となりよかったです。 

●本で調べた以外の事を学べたのでよかったです。 

●マンスリーレポート、ベンチマークの見方がわかりました。何が分からないのか、

どうやって知ったらよいのか分からなかったので勉強になりました。 

●挑戦してみたいと思いながらも出来なかったことなので、最後におすすめされた

本を読んで知識を入れたいと思いました。 

●聞きやすく分かりやすいセミナーでした！定期的に実施していただきたいです。 

●iDeCoはしているので、つみたて NISAも始めてみた方がいいかなと思いました。 

●興味が増して積立投資信託はするべきだという考えが深まりました。 

●投資信託などよく耳にするけれど、内容が分かりにくい、難しいなどと勝手に思

い、なかなかやってみようという気にならなかったけれど、今日の先生のお話を

聞いてみて、少し自分なりに調べてみようと思いました。 

●やっぱり自分で投資などして資産形成しないといけないと感じた。 

●本などを読んでもなかなか理解することが難しかったのですが、このセミナーで

理解することができました。 

●今回セミナーに参加されなかった方へ、これからの資産運用の必要性について、

投資信託について、伝えていきたいと思う。ろうきんの職員の方と一緒に周知活

動を行っていきたいです。 

＜セミナー参加者の感想（抜粋）＞ 

「働く女性のためのマネーセミナー」を終えて 

多くの受講者の方からセミナー内容は分かりやすく、投資信託が少し身近に感じられるようにな

ったとのお声をいただきました。毎日慌ただしく過ぎていく中で、今回のセミナーが少しでもご自

身の資産形成について考えるきっかけになれば嬉しいです。各営業店では参加者の方へのフォロー

対応も行っており、引き続きみなさまのお役に立てるよう取組みます。 

また、マネーセミナーについては次年度も開催を検討しております。みなさまからいただいたご

意見を参考にセミナーの開催時間や内容について、分かりやすく参加しやすいセミナー開催にむけ

て検討してまいります。 


